



MINISTÈRE DE L'ÉCOLOGIE,
DU DÉVELOPPEMENT DURABLE ET DE L'ÉNERGIE

Direction interdépartementale des routes Est

Nancy, le 1er juin 2012

Cabinet de direction

Cellule communication

COMMUNIQUE DE PRESSE

Régénération des chaussées sur la RN4 en Meuse par la DIR Est

Deuxième phase

Depuis 2010, la DIR Est a engagé un programme pluriannuel de régénération des chaussées de la **RN4** en Meuse.

Dans la continuité des travaux réalisés depuis la mi-mars 2012 au niveau de Ligny-en-Barrois, la **deuxième phase** de travaux consistera à prolonger la minéralisation du terre-plein central et la création de glissière en béton sur une distance de 800m, de chaque côté de la zone déjà réalisée.

Ces travaux se dérouleront **du lundi 4 juin au mardi 24 juillet 2012**.

Des bretelles de l'échangeur de Ligny-en-Barrois seront fermées au cours de la semaine **du 4 au 8 juin** et **du 23 au 24 juillet 2012**.

Des déviations seront mises en place.

Une troisième phase de travaux démarrera à la fin du mois de juillet et se poursuivra jusqu'au mois d'octobre 2012.

Pour en savoir plus, consultez le site internet de la DIR Est :
www.dir-est.fr

La DIR Est remercie les automobilistes de leur compréhension. Elle leur recommande la plus grande prudence et la modération de leur vitesse aux abords du chantier pour leur propre sécurité et celle des personnels travaillant sur les voies.

Contact presse :
Suzanne TSCHAEGLÉ
Tél : 03.83.50.96.37